

Anlässlich des neuen Jahres hat das lebhafte Shopping-Geschäft in den Regionen des Landes sowie in den Städten Aschgabat und Arkadag in Einkaufszentren, Basaren und Geschäften begonnen.



Grüne Tannenbäume, allerlei Spielzeug zur Dekoration und Lichterketten verleihen den festlich geschmückten Einkaufszentren eine besondere Atmosphäre. Auch Souvenirs in Körben, Schachteln und anderen Behältern in den Nationalfarben werden angeboten. Zudem werden Souvenirs nach Kundenwunsch angefertigt.



Verschiedene Süßigkeiten, Schokolade und Konfekte von einheimischen und international führenden Herstellern bilden den Hauptteil der Geschenke.

«THE ASHGABAT TIMES».

Все права защищены

save pdf date >>> 02.02.2026